
ATA REUNIÃO
Reunião de Arqueiros - 30/11/2020

Presentes:

- Paulo Henrique Merlino
- Renata Barros
- Morena Saito
- Gregório
- Alisson Costa
- Artur Cezar

1) Foram abertas as pautas, sendo a primeira sobre como se darão os torneios em 2021 considerando o
ambiente da pandemia do novo coronavírus. Ficou decidido que a FIELD BAHIA vai organizar somente dois
torneios, a COPA BAIANA INDOOR com base nas regras do Circuito Indoor da IFAA/FIELD BRASIL, como
também o CAMPEONATO BAIANO OUTDOOR com base nas regras da modalidade outdoor da WA/Brasil
Arco. 2) As etapas dos torneios estão previstos para acontecer entre os meses de janeiro de 2021 a outubro
de 2021, sendo que é previsto somente UMA etapa por mês. Sendo assim serão 5 etapas para a COPA
BAIANA INDOOR (5 meses) e 5 etapas para o CAMPEONATO BAIANO OUTDOOR (5 meses). A ordem
dos meses e datas específicas serão debatidas em reunião a ser realizada após sair a prévia do calendário
das provas da BRASIL ARCO (CBTARCO). 3) A COPA BAIANA INDOOR terá 3 etapas Indoor Padrão e 2
etapas Flint, sendo que cada etapa são duas sessões - uma matutina e outra vespertina - que somam na
prática 6 etapas Indoor Padrão e 4 etapas Flint. 4) Foi orientado por Paulo Merlino que os clubes e
instrutores sempre orientem seus alunos em cima das regras de distanciamento e procedimentos de higiene
e prevenção de contágio, que serão obrigatórios e essenciais em todas as etapas dos torneios realizadas
neste ano de 2021. 5) Houve um questionamento acerca da extensão do horário dos torneios do tipo indoor
para poder incluir mais atletas a fim de superar o limite de 8 atletas por sessão. Foi sugerido que nos ofícios
de cessão do espaço se considere o tempo estendido*, mas somente se use esse tempo no caso de houver
mais que 8 competidores interessados naquela sessão. 6) Foi informado sobre as condições da fundação
da Federação Baiana de Arco e Flecha - FBAF - onde poderiam ser retomadas com o apoio da nova gestão
da BRASIL ARCO/CBTARCO. Foi colocado a possibilidade dos atletas baianos se confederarem
diretamente, mas ficou decidido que os atletas se manteriam filiados aos clubes que já estão filiados
atualmente, e a transferência deles para a FBAF aconteceria quando esta estivesse regularizada. 7) Sobre
a documentação e custos para a fundação da federação, ficou acertado que Paulo Merlino vai levantar
esses custos e procedimentos e apresentá-los ao grupo em tempo hábil.

Foi então encerrada a reunião com a retirada de algumas dúvidas.

* O tempo normal dos torneios Indoors são de 3 horas - 9h00 às 12h00 e 13h00 às 16h00. O tempo
estendido seria de 8h00 às 12h00 e 13h00 às 17h00.


